

Estimados miembros, aliados y amigos de GSEF,

Un cordial saludo desde Seúl.

2021 ha sido un año complejo con la implacable pandemia de COVID-19, eventos climáticos extremos debido al cambio climático, aumento de la pobreza y el desempleo y una creciente desigualdad.

La crisis sanitaria, ambiental, económica y social sin precedentes ha afectado no solo a los grupos más vulnerables, sino también ha impactado a la vida de todo el mundo, exigiendo respuestas basadas en la solidaridad y la cooperación. En medio del sufrimiento y las dificultades persistentes, GSEF ha realizado progresos continuamente en la promoción de la Economía Social y Solidaria (ESS) para abordar estos desafíos y lograr los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

Mirando hacia atrás en el año 2021, GSEF ha hecho grandes avances en términos de alcance y profundidad:

- En la Asamblea General de GSEF celebrada el 5 de octubre de 2021, junto con la enmienda de la Carta Estatutaria, se estableció **nueva gobernanza de GSEF con las ciudades y organizaciones elegidas como Presidente y Copresidentes de GSEF, así como con las organizaciones miembros del Comité Directivo** para el próximo período de 2021-2023.
- Tanto a los miembros de pleno derecho como los miembros asociados de Asia, África, Europa y América Latina y el Caribe **que se unieron a GSEF este año** les damos la bienvenida. Pueden encontrar el listado de la membresía actualizada [aquí](#).
- GSEF, en colaboración con el Gobierno de la Ciudad de México y el INAES, organizó con éxito el **GSEF2021 con el tema *Gobiernos Locales y Economía Social: co-creación de rutas para una economía verde e inclusiva*** en formato híbrido del 4 al 8 de octubre. GSEF2021 anunció la Declaración de la Ciudad de México, que reafirma el compromiso de los gobiernos locales y todos los actores de la economía social y solidaria a trabajar conjuntamente para superar la crisis del COVID-19.

A medida que nos acercamos al 2022, el Secretariado de GSEF está en el proceso de transición de Seúl a Burdeos. En esta situación crítica, GSEF continuará fortaleciendo la ESS con el fin de preparar el camino hacia un desarrollo post-COVID-19 viable, resiliente, centrado en las personas, democrático, inclusivo y sostenible. Juntos podemos llegar allí.

Les deseamos maravillosas vacaciones del fin de año y un muy feliz año nuevo 2022.

Atentamente,



Laurence Kwark
Secretaria General , Foro Global de la Economía Social